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AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen 

Hauptstr. 19 • 71034 Böblingen Böblingen, den 3. Februar 2022 

 

BERICHTSANTRAG  

Landratsamt Böblingen 
Herrn Landrat Roland Bernhard 
Parkstr. 16 
71034 Böblingen 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die AfD-Kreistagsfraktion stellt folgenden Berichtsantrag: 
 
Die Verwaltung soll an der nächsten Kreistagssitzung mündlich, sowie schriftlich über die 
aktuelle Situation der Normal- und Intensivbettenbelegung im KVSW berichten. 
 
Es ist überaus wichtig, die Abbauzahlen der Normal- und Intensivbetten ab 2019 zu kennen, da 
laut den DIVI-Zahlen zu keinem Zeitpunkt die Überlastung unserer Kliniken erkennbar ist. 
 
Ferner bitten wir Sie im Kreistag zu berichten, ob eine Überlastung der ITS-Belegung im KVSW 
vorgelegen hat und weiterhin vorliegt, welche die harten Maßnahmen, 
Grundrechtseinschränkungen und die massive Impfwerbung im Landkreis rechtfertigen. 
 
Begründung: 
 
In der letzten Kreistagssitzung im Jahr 2021 sagten Sie, Herr Landrat: „Die nächste Welle steht 
bevor, es droht eine explosive Verbreitung mit der neuen Variante und damit erneut eine 
Überlastung unserer Kliniken.“ 
Die Aussage impliziert, dass es bereits eine Überlastung unserer Kliniken gab. 
 
Laut dem täglichen Bericht des DIVI-Zentralregisters (Quelle 1), auszugsweise die Daten für den 
LK Böblingen – gab es während der gesamten Pandemie keine erkennbare Überlastung unserer 
Kliniken durch Corona. 
(Anmerkung: Der Verfassungsgerichtshof in Österreich hat am 26.1.2022 ähnliche Fragen an 
das dortige Gesundheitsministerium geschickt). 
 
Die Verwaltung soll ebenfalls die vielzitierte "Überlastung der Kliniken" begründen und ob diese 
möglicherweise durch Missmanagement, schlechte Arbeitsbedingungen und dem Setzen der 
falschen Anreize zustande kam und ihren Ursprung weit vor Corona hatte. 
 
Anhand der offiziellen DIVI-Daten ist die markante Abnahme der Intensivbettenanzahl im Kreis 
Böblingen im Oktober 2020 um 10 Betten (von 62 auf 52) ersichtlich. 
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Dies deckt sich ebenfalls mit der aktuellen Bundestagsdrucksache 20/477 der Bundesregierung 
(Quelle 2, Zitat auf S. 2): "Im Zeitraum vom 21. Oktober 2020 bis zum 21. Oktober 2021 
wurden insgesamt 5.000 Intensivbetten abgebaut". 
 
Ebenso deutet der Zuschuss der Freihaltepauschale in Höhe von 14,14 Millionen Euro für unsere 
vier Kliniken auf eine massive Reduzierung der Gesamtbettenanzahl verglichen mit 2019 hin 
(Quelle 3, S. 468).                                                                               
                                                                                                            
Bitte legen Sie offen, auf welcher Grundlage Sie die drakonischen Maßnahmen, 
Grundrechtseinschränkungen und die massive Impfwerbung im Landkreis unterstützt und 
stellenweise selbst veranlasst haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Die AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen 
 
Quellenverzeichnis: 
 
Quelle 1: Divi-Zentralregister, Daten für den LK BB: Zur besseren Übersichtlichkeit: Eine 
einfache halb-grafische Darstellung der Daten auf Wochenbasis 
www.intensivregister.de 
 
Quelle 2: Antwort der Bundesregierung vom 25.1.2022 zum „Mangel an Intensivbetten und 
fehlendes Pflegepersonal“, Deutscher Bundestag, Drucksache 20/477 
https://dserver.bundestag.de/btd/20/004/2000477.pdf 
 
Quelle 3: Haushaltsplan 2022 des LK BB, S. 468 
https://service.lrabb.de/bi/getfile.asp?id=51446&type=do                                          
 


